

Fecha: 05-03-2023
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Actualidad
Título: "Existe un compromiso de

Pág. : 7
Cm2: 400,3

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida

Título: "Existe un compromiso de los nuevos alcaldes de apoyar a Tocopilla"

ENTREVISTA. MARCELINO CARVAJAL, nuevo presidente AMRA:

“Existe un compromiso de los nueves alcaldes de apoyar a Tocopilla”

Redacción
cronica@mercurioantofagasta.cl

El alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, asumió la presidencia de la Asociación de Municipalidades de la Región de Antofagasta, AMRA (que reúne a los nueve municipios de la región), lo que implica un desafío en una etapa de transición, marcar la asociatividad en la Región de Antofagasta donde cada edil se apoya con el otro de lo contrario no tiene sentido la asociación".

nos de nuestras comunas”

•La realidad de Tocopilla es distinta a otras comunas. De qué manera valora la integración a AMRA, de la comuna de Tocopilla, a través de su alcaldesa Ljubica Kurtovic...

-Costó que ella se acercara a esta asociación. La alcaldesa tiene una experiencia en una realidad compleja. Tocopilla hoy está pasando por una situación difícil. Acordamos entre todos los alcaldes la posibilidad de hablar con el Presidente Gabriel Boric, para que exista otro trato hacia Tocopilla, porque se lo merece. La ciudad soportó un tremendo terremoto, no hay pesqueras; el aluvión destruyó el ferrocarril y las termoeléctricas son las primeras en salir en el contexto de la descarbonización. Más mal no le puede ir en lo económico. Está en una situación difícil y queremos apoyarla. Ya una vez se aplicó una experiencia de apoyo a Taltal, por esta razón debemos hacerlo con asociatividad y apoyar a Tocopilla. Hay un compromiso de los nueve

Chagres, la comarca más alejada de las ciudades, es la que más cuidado de vida tiene los vecinos.

an compromiso de los jueves

una serie de ilegalidades como: arriendo en toma y negocios en toma. Al final es la autoridad (Delegación Presidencial) la nofóbicos, pero sí, los chilenos estamos quedando arrinconados.

¿Existe alto gasto municipal en el

¿Como califica la relación con los habitantes del campamento?

nofóbicos, pero sí, los chilenos estamos quedando arrinconados.

¿Existe alto gasto municipal en el campamento?

- No mucho, pero en educación hay 600 sobre cupos de alumnos, sin subvención, donde el Estado nunca ha pagado un peso. Hemos hablado con todo el mundo y nos han dicho cientos de argumentos para no pagar esos cupos. Incluso hablé con el Presidente Boric, el ministro de Educación y la autoridad regional. No quiero pensar que la autoridad regional no decide. La educación es un derecho porque la Constitución lo dice. Tenemos la esperanza de que nos solucionarán el problema. **CG**



CARVAJAL DIJO QUE OTRO DE LOS ÉNFASIS DE LA ASOCIACIÓN ESTÁ EN LA CRISIS MIGRATORIA.